



Cristián Bustos, uno de los atletas más reconocidos de nuestro país, nos cuenta minutos antes de iniciar la carrera "Para mí es una sorpresa participar en este tipo competencia, pero la verdad es un lugar maravilloso y digno de estar presente. Requiere mucha navegación, por lo tanto, requiere paciencia y revisar bien el mapa".

La carrera de Lippi Tantauco Exploration Race se desarrolla en tres días con la participación de 16 equipos duplas (mixtas y/o varones), donde 9 son equipos chilenos. Todos deben superar 4 tipos de disciplinas: Kayak, Trekking, Mountainbike y Orientación, esto último es fundamental, ya que el 80% de la carrera es en lugares donde no existen caminos, por lo cual se hace imprescindible que el equipo tenga un excelente orientador.

Cada día de carrera parte a las 8 am y los equipos más rápidos llegan antes de la noche, motivados por alcanzar una buena ubicación en la clasificación general, pero también por llegar a descansar el mayor tiempo posible al campamento central, para así recuperar energías necesarias para el día siguiente.

Cada uno de los lugares de paso de la competencia, son íconos de importancia en el trayecto: una desembocadura de especial belleza, una cascada, cuevas, formaciones rocosas, hitos históricos donde vivió una cultura, etc. Toda esta diversidad hace de *Lippi Tantauco Exploration Race* algo definitivamente superior a las clásicas carreras de aventura.

Para los fanáticos de este tipo de deportes pueden seguir la ubicación de los competidores a través de la página <http://www.tantaucoexplorationrace.cl/tiempos.htm>



Acerca de:

Tantauco Exploration Race nace hace dos años con el objetivo de aportar al desarrollo deportivo en la zona a través de una competencia que implica varias disciplinas, donde destacados deportistas tienen la posibilidad de conocer terrenos vírgenes e inexplorados. De esta manera, diferentes marcas lo han